

Portada	Hemeroteca	BUSCAR EN LA WEB	<input type="text"/>	<input type="button" value="OK"/>
---------	------------	------------------	----------------------	-----------------------------------

Lunes, 1 de Octubre de 2007

**Nuestra portada en su e-mail**

\* Elige una opción \*

\* Introduce tu e-mail \*



**SECCIONES**

LOCAL  
DEPORTES  
EDITORIAL  
SEGURIDAD  
OPINIÓN  
SOCIEDAD  
CULTURA  
POLÍTICA  
MEDIO AMBIENTE  
AYER Y HOY  
INMIGRACIÓN

---

EMPRESA  
STAFF  
CONTACTO

---

**SERVICIOS**

HOTELES TENERIFE  
BUSCAR AVANZADO  
CALLEJERO  
DICCIONARIO  
CLASIFICADOS  
HORÓSCOPO  
LOTERÍA




**ENCUESTA**

¿Cree acertada la decisión de trasladar la Feria del Parque Hernández a la explanada de San Lorenzo?

SI  
 NO

**LOCAL**

## Antonio Campos apuesta por impulsar programas de investigación específicos

Por **Alfonso Núñez**

La candidatura de Antonio Campos como nuevo rector de la Universidad de Granada (UGR) tiene como uno de sus objetivos impulsar programas de investigación y desarrollo cultural específicos para Melilla. Una actuación que habría que sumar a otras de las propuestas de este catedrático de Histología con las que también se quiere poner en marcha nuevos estudios con dobles titulaciones, no solo locales sino interpeninsulares, convirtiendo a la ciudad en una de sus sedes, para que sea un "foco" que atraiga a los alumnos, en relación con ciertas ramas del conocimiento.

Una de las primeras medidas que pretende acometer Antonio Campos en el caso de convertirse en el nuevo rector de la universidad granadina es el establecimiento de un "plan de acción" para el futuro desarrollo del campus melillenses donde se contemple por un lado la potenciación en su calidad y prestigio de los estudios ya existentes, y por otro, y lo que es más importante, "la creación de nuevas titulaciones que se caractericen por su singularidad y su prestigio".

Precisamente, esta intención ha motivado el apoyo "sin ningún tipo de fisuras ni condiciones" del representante de Melilla en el Congreso de los Diputados, Antonio Gutiérrez, para quien la propuesta de Campos de dotar de un Vicerrectorado propio a la ciudad, supondría el "aldabonazo" ideal para implantar nuevas carreras universitarias.

Para el parlamentario del Partido Popular, el Vicerrectorado local, permitiría además, conocer "más de cerca" y "con más profundidad" la realidad universitaria local.

En este sentido, el candidato a rector de la UGR, aseguró a MELILLA HOY que la creación por primera vez de un Vicerrectorado en Melilla eleva la representación institucional de la Universidad "al máximo nivel", dotando a la sede local de autonomía de gestión y de administración "sin que la mayoría de los asuntos que afecten a Melilla tengan que decidirse fuera su ámbito".

Además, para Campos el nuevo órgano sería "un instrumento con el que estimular los vientos de cambio" que la Universidad de Granada en general y la de Melilla en particular, en su opinión, tanto necesitan. "Es una apuesta por la innovación y la eficacia en la gestión universitaria", subrayó.

En cuanto a cómo afectaría el Vicerrectorado de Melilla el organigrama de la Universidad de Granada, Campos explicó que su máximo responsable trabajaría "en relación directa" con el rector y contaría con un delegado de la Gerencia -también en la ciudad- para la gestión y resolución de los asuntos académicos, de investigación y de servicios que afecten al campus local. Además, como representante del rector tendría una presencia activa en la sociedad melillense "ejerciendo el liderazgo de la institución en Melilla y la responsabilidad de mantener una constante colaboración con todas las autoridades y agentes sociales".

El nuevo vicerrector, de acuerdo con la normativa existente, lo designaría el propio rector, proponiendo, eso sí, a un melillense o a una persona muy vinculada con la ciudad -cualquier miembro de la comunidad universitaria puede ser candidato- que contribuya a hacer de Melilla la sede universitaria "que soñamos".

Antonio Campos nació en San Fernando (Cádiz) en 1951. Es Licenciado y doctor en Medicina, con Premio Extraordinario, y tras gradurarse amplía sus estudios en Londres y Pittsburg.

Desde 1981 es catedrático de Histología de la Facultad de Medicina de Granada. Centro del que se convirtió en su decano entre 1999 y 2000. Otros cargos que ha ocupado han sido los de presidente de la Sociedad Española de Histología (1983-1993), así como de la Conferencia Española de Decanos de Facultades de Medicina (1996-2000) o de la Asociación Europea de Facultades de Medicina (2000-2001). Además, desde hace tres años se ha incorporado a la Real Academia Nacional de Medicina, para ocupar el sillón nº 38 de Histología.

## Buscar noticias por meses y años

mes

---

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | SEGURIDAD | OPINIÓN | SOCIEDAD | CULTURA | POLÍTICA | MEDIO AMBIENTE | AYER Y HOY | INMIGRACIÓN | [ RSS - XML ]

---

Edita:  
Prensa de Melilla S.L.  
Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA  
Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es

---

 Diseño web: admin@cibeles.net  
Páginas creadas con EditMaker6.0.0